

MONTAG, 28. JUNI 2010

Eglisau Am Drachenbootrennen paddeln 1200 Sportler auf dem Rhein

Gruftis am Licht, Blaue an Bord

Drachenkopf reiht sich an Drachenkopf – die Drachenboote werden am Start vor Eglisau akribisch ausgerichtet.

Sabrina Meier



Sie geben alles, um sich auf dem Boot zum Sieg zu rudern. (Johanna Bossart)

«Boot auf Bahn eins 2 Meter zurück, Boot auf Bahn drei 50 Zentimeter nach vorn», hallt es aus dem Megafon. – «Go!» Die Paddel der jeweils 20 Drachenbootfahrer der vier Boote stechen in den Rhein. Die Drachen schiessen in Flussrichtung dem Ziel entgegen. «Das geht in die Arme», sagt Tamara Röthlin, die ihr erstes Rennen bestritten hat. Insgesamt verlegen 60 Teams für eine Startgebühr von 500 Franken ihr Fitnesscenter nach draussen auf den Rhein an die Sonne. «Da drücken sich schon ganz viele so am Körper rum: Au, das brennt», sagt Thomas Hartmann vom Drachenbootclub Eglisau, dem Verein, der in Zusammenarbeit mit der dragonboatevents.ch für die Organisation und Durchführung des Rennens zuständig ist.

* * *

«Die Stimmung ist super» – «es ist einfach chillig» – «das ist Party pur». Die Besucherinnen und Besucher fühlen sich am Rheinufer offenbar wohl. Hunderte schauen auf der Badiwiese dem Treiben zu, liegen auf bunten Badetüchern am Rheinufer. Doch halt, eine liegt in einem Sarg: Eine Schaufensternunne des Drachenbootteams der

» [SCHLAGZEILENARCHIV](#)

ANZEIGE



JETZT BEI UNS:

Neugut-Garage Flury AG
Neugutstrasse 57 • 8304 Wallisellen
Tel.: 044/877 30 00
www.neugut-garage.ch

Garage Kägi
Büelstrasse 42 • 8604 Volketswil
Tel.: 044 945 07 15
www.nissan-kaegi.ch



Partyeventorganisation Seelenmassaker. «Wir wissen ganz genau, dass wir keine Chance haben, zu gewinnen. Daher wollen wir wenigstens auffallen», sagt Michael Schumacher von «Seelenmassaker». Weiss angemalt, blutverschmiert mit Ketten und Kreuzen spielen sie mit allen Klischees der Gothic-Szene und scherzen: «Die Gruftis haben sich auch ans Licht getraut.» Nun, ganz daneben liegt das Team mit seiner Einschätzung nicht: Die Siegespläne müssen sie früh begraben.

* * *

Aufgefallen ist eine weitere Gruppe der Kategorie Mixed Fun, die bereits morgens völlig blau ist und dennoch ins Boot steigen kann, ohne die Sicherheit der Paddler zu gefährden: die «Blue (wo)man group» – Gesicht, Haare, Hals, – alles ist blau. «Es ist toll, etwas mit seinen Pfadifreunden zu unternehmen», sagt Philipp Graf von der «Blue (wo)man group». Die Drachen sind ins Ziel geprescht, auch das Boot der blauen Männer und Frauen. Die Paddler gönnen sich anschliessend ein Bad in den Rheinfluten; die blaue Farbe ist fast weg. Somit gehören die Mitglieder der Blue (wo)man group wohl zu den wenigen, die am Abend weniger blau waren als am Morgen. Denn neben den Rennen und der Gastwirtschaft ist der Anlass ja auch für seine Party im Schützenhaus von Eglisau bekannt.

Gewonnen hat in der Kategorie Elite Open das Team Drachenbootklub Eglisau 2. Alle weiteren Resultate des Drachenbootrennens in Eglisau können im Internet unter www.dragonboatcup.ch eingesehen werden.



updates: täglich / last major: juli 2008 / konzept, design und realisation: zürcher unterland medien